## Cambio de mando en la presidencia de Terpel, renuncia Sylvia Escovar G.

SU SALIDA SE HARÁ EFECTIVA A PARTIR DEL PRIMERO DE ENERO DEL 2021. EN SU REEMPLAZO FUE DESIGNADO ÓSCAR BRAVO RESTREPO, ANUNCIÓ LA ORGANIZACIÓN. Sylvia Escovar Gómez, presidenta de Terpel, estará en este cargo hasta el próximo 1.º de enero del 2021, según lo informó ayer la Organización.

En la misma comunicación enviada al mercado, a través de la información relevante de la Superintendencia Financiera, la compañía dijo que ese cargo lo asumirá Óscar Bravo Restrepo, quien por espacio de 15 años se ha desempeñado como vicepresidente de Finanzas Corporativas.

La organización destacó la labor de Escovar Gómez, quien ha sido reconocida entre los diez ejecutivos de mejor reputación en el país. Lideró la formulación e implementación de la nueva e innovadora estrategia corporativa y competitiva de Terpel enfocada en el consumidor.

Según la compañía, gracias a su trabajo Terpel es la marca número uno en preferencia del consumidor, y debido a su gestión sus ingresos crecen 86 por ciento, al pasar de 12 billones a 22,5 billones de pesos durante los últimos años, ganando cerca de un punto de participación de mercado anual en Colombia.

Entre otros grandes hitos alcanzados por la compañía durante la gestión de la directiva se destaca la inscripción de la firma en la Bolsa de Valores con sello IR, y encabezó el proceso de integración que llevó a cabo Terpel con ExxonMobil para la adquisición de sus negocios de distribución en Perú, Ecuador y Colombia.

Por su parte, el presidente designado estudió Ingeniería Industrial en la Pontificia Universidad Javeriana y cuenta con un máster en Gerencia Internacional de la Universidad St. Thomas-Minnesota, además de un programa de Gerencia General de Harvard, en Estados Unidos.

"Su formación académica, experiencia y conocimiento de la compañía garantizarán la continuidad en la implementación de la estrategia corporativa de servicio en las personas, la cual ha llevado a Terpel a ser líder de la categoría en Colombia", expresaron sus directivas al hacer el anuncio.



Sylvia Escovar Gómez, presidenta de Terpel. FOTO. DIEGO CAUCAYO